

Sitzung	Arbeitsgruppe Stadtbusverkehr - öffentlich - 17.01.2017
Beratungspunkt	Stadtbus–Neukonzeption – Fa. VGB – Sachstand
Anlagen	-
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Vorarbeiten zur Einführung der neuen Stadtbuskonzeption wurden unmittelbar nach der Auftragsvergabe des Gemeinderates vom 28.06.2016 aufgenommen. So finden regelmäßige Abstimmungsgespräche mit der Verwaltung statt, weitere Testfahrten zur Optimierung der Konzeption sind erfolgt, ebenfalls fanden Gespräche mit dem Designbüro Luger/Sägenvier zur Busgestaltung und zur Haltestellenausstattung statt.

Um den vorgesehenen Betriebsbeginn ab Herbst 2017 zu ermöglichen, macht die Fa. VGB im Hinblick auf die Lieferfristen für das rollende Material die Bestellung der benötigten Busse nicht von dem erst ab dem 15.08.2017 möglichen Vergabevertrag abhängig, sondern bestellt die Busse auf eigenes Risiko bereits zum Jahresanfang 2017.

Verwaltung und Fa. VGB sind somit zuversichtlich, den vorgesehenen Betriebsbeginn für die neue Stadtbuskonzeption zum Herbstfest 2017 verwirklichen zu können.

4 BM

Beschlussvorschlag: Vom Sachstand wird Kenntnis genommen.

Beratung: